
СПбГУ 

ПРОТОКОЛ 

совещания с представителями студенческого совета Факультета 

искусств  

(дистанционный формат) 

 

24 декабря 2020                                                                                             № 81-14 

 

Председательствующий – И.Г.Уралов, первый заместитель декана Факультета                        

                                                                   искусств 

 

Присутствовали: 

Председатель профсоюзной организации 

Факультета искусств,  

руководитель ООП «Академическое пение»,                                        

доцент                                                                                                       Жукова Г.К. 

 

Руководитель ООП «Дизайн среды», 

ст. преподаватель                                                                              Петрашень Е.П. 

 

 

Профессор с возложенными обязанностями 

зав. кафедрой, 

Первый заместитель декана 

Факультета искусств                                                                               Уралов И.И. 

 

Руководитель ООП «Живопись», 

ст. преподаватель                                                                                   Цымбал И.В. 

 

 

Председатель студенческого совета 

Факультета искусств                                                                         

ООП «Дизайн среды», 3 курс                                                        Молчанова Д. А. 

 

 

Повестка дня: 



1. Обращение студентов в чате старост: рассылка на учебные почты (st) 

писем с “согласием” 

 

 

Молчанова Д. А. 

Председатель студенческого совета Факультета искусств ознакомила 

присутствующих:   

 После сдачи онлайн-курсов на корпоративные почты пришло 

сообщение о необходимости отправить электронное и физическое 

согласие (в г.Екатеринбург). Из-за пандемии посещение студентами 

почты невозможно. Также непонятно почему требуется это согласие, 

если все данные универсантов есть у СПбГУ. 

 Во время сдачи зачетов у студентов были технические проблемы с 

установкой расширения и вопросы, однако оперативного ответа по 

почте не было. (предмет - История России). Из-за чего многие 

отправились на пересдачу. 

 Проблема подключения к платформе «Открытое образование» 

студентов, находящихся в Китае. 

 

1.1. Заслушав выступившего, приняли информацию к сведению. 

1.2. Постановили: 

  -  Обратиться к руководствууниверситета с просьбой о помощи в 

решении этих вопросов.  

 

 

Председатель      

 

 

 

 

 

 

 

          И.Г.Уралов 

                                                                                   


